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Der unterfertigende Bezirksrat stellt namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf der am 
14.04.2016 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien Penzing gemäß    
§ 23 der Geschäftsordnung folgende 
 

Anfrage 
 
Wie sollen Fahrtbehinderungen der Linie 49 im Zuge des Abriss und Neubau der Häuser 
Hütteldorferstrasse 211 und 211A verhindert werden? 
 
Ist es sinnvoll genau in der Zeit der Mehrbelastung durch den U4 „Ausweichverkehr“ 
entlang der Linie 49 eine mögliche Störungsquelle zu eröffnen? 
 
Wie viele Zugausfälle und nicht reguläre Fahrbetriebseinstellungen gab es seit Jänner 
2016 auf der Linie 49 und warum? 
 
 

Begründung 

 

 
Allgemeines Bürgerinteresse.  
 

Nachdem von 30. April bis 4. September die U4 in Penzing eingestellt ist soll die Linie 49 
einen Teil des Personenverkehrs auffangen. Schon bisher haben Baustellen entlang der 
Linie 49 oft zu Verzögerungen des Fahrbetriebs geführt. 
 

 
 
 
 
BR Bernhard Patzer, 24.03.2016 


